



Newspaper in Education



赤いじゅうたんにかかし23体ずらり

牧之原でヒガンバナ見頃

「彼岸花とカカシ祭り」（実行委主催）が30日まで、牧之原市や吉田町を流れる坂口谷川で開かれている。川沿いに現れた「赤いじゅうたん」にかかしが並び、訪れた人たちを楽しませている。

同市細江の同川右岸にある土手では、赤や白、黄の色を付けたヒガンバナが、じゅうたんのように緑の芝生を埋め尽くしている。近



川の土手には赤いじゅうたんのよう
にヒガンバナが広がる

—牧之原市細江

くの糸田雅史さん（82）が15年以上かけて、土手を整備した。

川に親んでもらおうと、地元の有志が作ったかかし23体を初めて土手に並べた。茶娘や農作業姿の男性など個性豊かなかかしが迎える。訪れた人たちは風に揺れるヒガンバナをカメラに収めたり、かかしを眺めながら散歩を楽しんでいた。

2013年9月27日朝刊 中部版

① [] にあてはまる言葉を入れましょう。

赤いヒガンバナは、[] のように広がっている。

② 「○○のように」を使って、短文を作りましょう。

例：○○くんはクロールが得意で、魚のようにスイスイ泳げる。

夏休みの宿題が山のように出たので、計画的に勉強した。

年 組 名前

(小学校高学年、中学生 国語)